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Résumé:

Cette recherche porte sur l'un des phénomeénes littéraires les plus
importants, a savoir "les principes du sémiotique de reffaterre et son application au
discours poétique algérien contemporain: le code poétique du poete Abdelkader
Rabhi est un modele" et releve des études littéraires et monétaires.

L’étude repose sur la définition des termes suivants: sémiotique, lecture
exploratoire, lecture rétrospective, poéme en prose, en référence aux principes du
reffaterre dans son approche sémiotique de la poésie et I'applique au blog du poete
Rabhi Abdelkader.

les mots clés:
Sémiotique, lecture exploratoire, lecture rétrospective, poéme en prose.
Abstract:

This research focuses on one of the most important literary phenomena,
namely "the principles of the semiotics of reffaterre and its application to
contemporary Algerian poetic discourse: the poetic code of the poet Abdelkader
Rabhi is a model" and relates to literary and monetary studies .

The study is based on the definition of the following terms: semiotics,
exploratory reading, retrospective reading, prose poem, with reference to the
principles of the reffaterre in its semiotic approach to poetry and applied to the blog
of the poet Rabhi Abdelkader.

keywords :

Semiotics, exploratory reading, retrospective reading, prose poem
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